

## Aufstellung 5. Jugendmannschaft Saison 2013/14

1. Pascal
2. Jakob
3. Josiah
4. Luca
5. Tim
6. Ole
7. Eva
8. Pius
9. Alina



Eva, Emily, Daniel, Thibaut



30.3.2014 Mädchen-U12-Pokalsieger: Eva, Emily, Alina



Pascal, Carlo, Tim, Thibaut



Spiel vom 18.1.2014: 4. Mannschaft gegen 5. Mannschaft

## Spielberichte

### Heimspiel vom 5.4.2014 gegen TTC Beuren VI

Im letzten Saisonspiel sollte unsere fünfte Mannschaft eigentlich gegen die sechste Mannschaft aus Beuren spielen. Beuren sagte jedoch am Vorabend ab. Damit haben wir kampflos 8:0 gewonnen. Schade, unsere Kinder hätten lieber gespielt als kampflos gewonnen.

### Pokalspiel Mädchen U12 gegen SV Allensbach

Erstmals seit 1981 konnte unser Verein wieder eine Mädchenmannschaft bilden. Möglich war dies durch die Kooperation mit dem Postsportverein. Unser Team bestand aus Emily (12 Jahre), Eva (9 Jahre) und Alina (9 Jahre). Beim U12-Pokal gab es drei Mannschaften. Im ersten Spiel hatte Beuren bereits Allensbach mit 4:0 geschlagen. Somit spielten wir zunächst gegen Allensbach. Nach zwischenzeitlichem

1:2-Rückstand konnten wir im Doppel zum 2:2 ausgleichen und danach mit zwei Siegen im Einzel den 4:2-Endstand erreichen. Überraschend war dabei vor allem der Sieg von Alina.

### **Pokalspiel Mädchen U12 gegen TTC Beuren**

Somit standen wir gegen den Favoriten TTC Beuren im Endspiel. Beuren spielte mit Huschka, Schädler und Bräckow. Nach der deutlichen Niederlage von Eva gegen Huschka und dem deutlichen Sieg von Emily gegen Schädler war das nächste Einzel (Alina gegen Bräckow) hart umkämpft. Alina konnte aber in drei knappen Sätzen die Oberhand behalten. Im Doppel gingen Huschka/Schädler gegen Emily und Eva mit 2:1 in Führung. Wir konnten zum 2:2 ausgleichen. Im fünften Satz gab es dann Verlängerung mit wechselnden Matchbällen für beide Teams. Mit etwas Glück gewannen Emily und Eva den fünften Satz mit 15:13. Anschließend verlor dann zwar Emily gegen Huschka in fünf Sätzen. Aber Eva hatte im gleichzeitigen Spiel gegen Bräckow schon alles klar gemacht und damit das 4:2 für uns erkämpft. Somit wurde unser neu gegründetes U12-Mädchen-Team völlig überraschend Bezirkspokalsieger.

### **Auswärtsspiel vom 29.3.2014 gegen SV Allensbach III**

Gehörigen Respekt vor der Spielstärke der Allensbacher hatte unser Team beim Auswärtsspiel. Hatte Allensbach doch vor einer Woche unsere vierte Mannschaft mit 8:3 geschlagen. Diesen Samstag hatten die Gastgeber allerdings eine schwächere Aufstellung, bestehend aus vier Mädchen. Auch wir hatten mit Emily und Eva zwei Mädchen in der Aufstellung. Nachdem es zunächst nach einem Unentschieden aussah, konnte Daniel mit einem überraschenden Sieg gegen die Nummer eins der Gastgeber das Blatt noch wenden und unserem Team zum 8:6 verhelfen. Die acht Punkte holten Emily (2), Thibaut (1), Daniel (3), Eva (1) und das Doppel Emily/Thibaut (1).

### **Heimspiel vom 22.3.2014 gegen TV Überlingen I**

Viele spannende Spiele gab es zwischen unserer fünften Mannschaft und der neu gegründeten Jugendmannschaft des TV Überlingen. Nach einer zwischenzeitlichen 4:2-Führung endete die Begegnung schließlich mit einem Unentschieden. Die Punkte holten Pascal (PTSV, 1), Tim (PTSV, 2), Thibaut (1), Daniel (2) und das Doppel Thibaut/Daniel (1).

### **Heimspiel vom 15.3.2014 gegen TSV Mühlhofen II**

Der Tabellenführer aus Mühlhofen reiste zu diesem Spiel nur zu dritt an, war aber trotzdem die deutlich bessere Mannschaft. Unser Team bestand heute aus Emily, Pascal, Tim und Daniel. Emily gewann ihr Einzel gegen die Nummer eins des Gegners. Zudem gewannen wir noch die drei kampflösen Spiele. In allen anderen Begegnungen war aber der TSV Mühlhofen stärker und gewann somit verdient mit 8:4.

### **Auswärtsspiel vom 21.2.2014 gegen TTV Radolfzell II**

Überraschend souverän erledigte unsere fünfte Jugendmannschaft ihre Aufgabe beim Auswärtsspiel am Freitagabend in Radolfzell. Mit Frau Grim als Fahrer gewannen wir 8:0. Die Punkte holten Emily (2), Pascal (PTSV, 2), Tim (PTSV, 1), Thibaut (1) und die Doppel Emily/Thibaut (1) und Pascal/Tim (1).

### **Heimspiel vom 15.2.2014 gegen RSV Neuhausen II**

Unser Team bestand heute aus den drei PTSV-Spielern Luke, Carlo und Luca sowie aus Emily. Der Gegner RSV Neuhausen II war erst zur Rückrunde nachgemeldet worden und trat mit einem Jungen und drei Mädchen an. Nach 1:1 in den Doppeln (Sieg für Emily/Luca) ging es so weiter über 2:2, 3:3, 4:4, 5:5, 6:6 bis zum 7:7-Endstand. Punktgarant auf unserer Seite war unsere Nummer Eins Emily, die alle 3 Einzel gewann. Die restlichen Punkte holten Luke (1) und Luca (2).

### **Auswärtsspiel vom 1.2.2014 gegen TV Jestetten I**

Der TV Jestetten hatte in der Vorrunde seine Mannschaft aus der Bezirksliga abgemeldet und zur Rückrunde eine neue Mannschaft in die Kreisklasse C gemeldet. Die Nummer eins der damaligen Bezirksligamannschaft war nun in der neuen Mannschaft noch dabei. Unser Team bestand aus Thibaut, Daniel, Eva und dem PTSV-Spieler Luca. Dabei bestritt Eva ihr erstes Mannschaftsspiel. Die Nummer eins und zwei des TV Jestetten waren für unsere fünfte Mannschaft einfach zu stark und gewannen ihre Spiele sicher. Im hinteren Paarkreuz konnten dagegen Daniel und Eva gut mithalten. Thibaut und Eva gewannen ihr Doppel in 3:2 Sätzen, und Eva gewann 3:0 gegen die Jestettener Nummer drei. Daniel unterlag jeweils relativ knapp. Damit gewann Jestetten mit 8:2.

### **Heimspiel vom 25.1.2014 gegen TTC Stockach-Zizenhausen III**

Im zweiten Saisonspiel traten wir gegen die neu gegründete dritte Jugendmannschaft aus Stockach an. Unser Team bestand aus Thibaut und Daniel sowie den beiden PTSV-Kindern Pascal und Luca. Daniel hatte seit April kein Spiel mehr bestritten, war aber gut in Form und gewann alle seine Spiele. Thibaut und Pascal gewannen im vorderen Paarkreuz jeweils ihr erstes Einzel und mussten das zweite abgeben. Da wir auch beide Doppel gewannen und da auch Luca seine beiden Einzel gewann, endete die Begegnung mit 8:2 für Konstanz-Wollmatingen.

### **Auswärtsspiel vom 18.1.2014 gegen SC Konstanz-Wollmatingen IV**

Unsere neu gegründete fünfte Jugendmannschaft besteht aus insgesamt 13 Spielern, wobei 6 dem Postsportverein angehören. Im ersten Spiel musste das Team gegen unsere vierte Jugend antreten. Aus diesem Grund stellen wir überwiegend Spieler vom Postsportverein auf. Lediglich Thibaut kam von unserer Seite dazu. Thibaut war es dann auch, der durch Siege gegen Josiah und Jakob die zwei Ehrenpunkte für unsere fünfte Mannschaft holte.